



## Organizaciones civiles rechazan reforma de la Guardia Nacional

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Mientras transcurría la discusión en lo general en **San Lázaro**, organizaciones de la sociedad civil como Data Cívica, representantes de organizaciones como Imperfecta y México Unidos contra la Delincuencia, así como estudiantes de Derecho expresaron su rechazo a la reforma constitucional que traslada la operación de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional.

Consideraron que se busca militarizar la seguridad pública y elevar a rango constitucional sin haber escuchado las voces y a pesar de la existencia de registros documentales y de investigaciones sobre las afectaciones que genera la militarización de comunidades.

Destacar que los activistas y estudiantes fueron recibidos por la diputada de Movimiento Ciudadano, **Laura Ballesteros**, quien los acompañó en este pronunciamiento que se realizó justamente mientras se generaba la discusión en lo general de la reforma constitucional en materia de la Guardia Nacional.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EdcwZiDVyPpHh10lcXN-XJoBkrhLRun55CdN1WI5fhEjzQ?e=9bH0mE>